L'Épine

D'un hameau du village à la cour de Versailles

Le saviez-vous? Une famille établie au hameau de Péguière a eu une ascension sociale fulgurante jusqu'à la cour de Versailles. Une conférence a permis de (re)découvrir cette incroyable histoire.

amedi 12 avril, Jean-Claude Bermond, invité par l'Association de sauvegarde du patrimoine du pays du Buëch et des Baronnies et le Foyer rural de L'Épine, a animé une conférence intitulée "L'ascension sociale de la famille Razaud aux XVII et XVIIIs siècles".

Vers une balade dédiée sur les ruines de Pégulère?

Le conférencier a présenté ses recherches illustrées par un diaporama comportant à la fois des plans, des cartes géographiques, des documents d'époque, notamment des actes de mariage qu'il a com-



Jean-Claude Bermond a captivé l'attention d'une trentaine d'auditeurs samedi 12 avril. Photo Le DL/Marie Lombard

mentés, des photos et des tableaux de maître.

Jean-Claude Bermond a retracé le parcours hors du commun d'Antoine Razaud avec qui a commencé l'ascension sociale de la famille puis celui de ses fils Joseph et Jean Mathieu Razaud, En effet, la famille partie du hameau de la

Péguière, à l'écart du village, est arrivée à la cour de Versailles, « Pour prolonger la conférence, le Fover rural de L'Épine envisage de faire une randonnée balade afin de découvrir les ruines du hameau de la Péguière», a annoncé le président de l'association Jean-Philippe Faucon.